

Gemeinde Fleischwangen

öffentlich

Niederschrift
über die
Verhandlungen
des **Gemeinderats**

Verhandelt mit dem Gemeinderat am 03.07.2019
Anwesend: Der Vorsitzende Bürgermeister Egger
7 Gemeinderäte
Normalzahl: 8

Sitzungsbeginn:
Sitzungsende:

abwesend: Frau Corry May-Fischer (entschuldigt)
außerdem anwesend: Frau Schmitt, 7 Zuhörer
19.15 Uhr
19.48 Uhr

1. Blutspenderehrung

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende die zu ehrende Blutspenderin Frau Lucia Wohlhaupter.

Frau Wohlhaupter wird für 25 unentgeltliche Blutspenden geehrt.

Als Anerkennung überreicht der Vorsitzende im Namen des Deutschen Roten Kreuzes Urkunde und die Blutspender-Ehrennadel in Gold mit Eichenkranz. Von der Gemeinde erhält Frau Wohlhaupter als Dankeschön ein kleines Geschenk.

Ebenso hat eine weitere Person für 10 unentgeltliche Blutspenden als Dankeschön eine Urkunde und eine Blutspender-Ehrennadel in Gold erhalten. Auf persönlichen Wunsch der betroffenen Person wurde sie nicht im öffentlichen Rahmen geehrt.

2. Bekanntgaben

Der Vorsitzende informiert darüber, dass

- er erneut einen Zuschuss-Antrag für öffentliches W-Lan gestellt hat. Die EU stellt hierfür finanzielle Mittel in Aussicht. Leider hat es auch dieses Mal nicht geklappt.
- folgende Aufträge der Kindergartenerweiterung nach Umlaufbeschluss bzw. im Rahmen von Eilentscheidungen vergeben wurden:

- Malerarbeiten	13.967,90 €	Fa. Müller, Horgenzell
- Estricharbeiten	8.231,71 €	Fa. Müller, Salem
- Außenputz	17.287,01 €	Fa. Sieger, Ebenweiler
- Bodenbelagsarbeiten	9.618,50 €	Fa. Bohmeier, Weingarten
- Fliesenarbeiten	11.919,35 €	Fa. Madlener, Altshausen
- Innentüren	18.818,66 €	Fa. Gindele, Horgenzell
- Trockenbau	24.863,98 €	Fa. Wucher, Ravensburg
- Einrichtungen	44.862,96 €	Fa. Uli's Kigaaus., Biberach
- Außenanlagen Holzterrasse	13.053,90 €	Fa. Münz, Fleischwangen
- Sanitärtrennwände	2.223,94 €	Fa. Norcka, Ochsenhausen

- Außenanlage	57.025,54 €	Fa. Schellhorn, Horgenzell
- Spielgeräte für Außen	14.147,08 €	Fa. Uli's Kigaaus., Biberach
- Zaunanlage	7.345,38 €	Fa. Zaunbauteam, Unlingen

- das Regierungspräsidium zwischenzeitlich einem Schulbezirkswechsel zugestimmt hat. Es liegt bereits ein Entwurf für die öffentlich rechtliche Vereinbarung vor, die gerade in der Abstimmung ist.
- der neue Baurechtsamtsleiter beim GVV zum 01.08.19 beginnt. Hr. Leonhardt wird voraussichtlich zum 31.12. in Ruhestand gehen. Die neue stv. Kämmerin beginnt zum 01.09.2019.
- momentan die Ausbauplanung für eine koordinierte Maßnahme mit der Verlegung von Stromleitungen und Breitband im Ort laufen. Betroffen wären hiervon die Rathausstraße, Kirchstraße und Kappellenstraße.
- ein „Runder Tisch“ in Sachen Mobilfunk zusammen mit dem TÜV stattgefunden hat. Der TÜV wurde anschließend beauftragt ein Standortgutachten zu erstellen.

3. Feststellung über das Vorliegen von Hinderungsgründen beim neu gewählten Gemeinderat

Der Vorsitzende informiert darüber, dass geprüft werden muss, ob bei den an der Kommunalwahl 2019 neu gewählten Gemeinderäten Hinderungsgründe vorliegen. Dem Vorsitzenden und dem Gemeinderat sind keine Hinderungsgründe bekannt.

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0

Beschluss:

Es liegen keine Hinderungsgründe bei den 8 neu gewählten Gemeinderäten vor.

4. Baugesuch

Neubau einer Produktionshalle mit Sozialbereich und Garagen, Schnaidweg, Flst. 320/12 + 321, Bauherr Markus Münz

Der Vorsitzende stellt das Baugesuch anhand der eingereichten Pläne vor und legt Außenschnitt und Lageplan aus.

Von folgenden Festsetzungen oder Bauvorschriften werden Abweichungen, Befreiungen beantragt:

1. Überschreitung Baufenster;
Baukörper befindet sich auf dem Bereich des Geh- und Fahrtrecht der Gemeinde
2. Überschreitung Wandhöhe; > 5m
3. Überschreitung Gebäudehöhe; > 8m
4. Überschreitung Baufenster mit östlichem Vordach
5. Abweichende Dachform+ Dachneigung (Flachdach) beim Sozialbereich, Carport
6. Unterschreitung Dachneigung

Zurzeit wird Punkt 1 vom Landratsamt Ravensburg geprüft und hängt von deren Entscheidung ab.

Der Vorsitzende schlägt vor den anderen beantragten Befreiungen zuzustimmen und dem Baugesuch das Einvernehmen zu erteilen.

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0

Beschluss:

Den Abweichungen bzw. Befreiungen der Bauvorschriften wird zugestimmt und das Einvernehmen erteilt.

5. Bürgerfragestunde

Aus der Mitte der Zuhörerschaft gab es keine Fragen.

6. Anträge- Wünsche - Verschiedenes

Aus der Mitte des Gemeinderats kam eine Frage bezüglich der Bebauung auf dem Bauplatz (Am Bächle) von Markus Münz.

Da es momentan keine Bauplätze in Fleischwangen gibt, haben sich einige Bürger gefragt weshalb das Grundstück nicht mit einem Wohnhaus bebaut ist.

Der Vorsitzende hält mit dem Bauamt Rücksprache und gibt anschließend Rückmeldung.

7. Verabschiedung und Ehrung der ausscheidenden Gemeinderatsmitglieder

Der Vorsitzende bedankt sich persönlich und im Namen der Gemeinde Fleischwangen für den geleisteten Einsatz, die stets sehr gute Zusammenarbeit und das Engagement jedes einzelnen. Er betont, dass es keine Selbstverständlichkeit ist persönliche Interessen zurückzustellen und sich für das Wohl der Gemeinde Fleischwangen ehrenamtlich einzubringen. Besonders sieht er das Ausscheiden nicht als Abstrafung einzelner und auch keinen Grund dafür, dass es an der Art und Weise der Ausführung des Amtes lag. Die Gemeinde hatte das Glück zwei Listen mit 16 Personen gefunden zu haben, die sich für das Wohl Ihrer Gemeinde einsetzen wollten. Bei demokratischen Wahlen und nur 8 vorhandenen Plätzen gibt es leider auch 8 Personen, die es nicht in den Gemeinderat schaffen. Jedoch besteht bei einer fünfjährigen Periode immer noch die Möglichkeit nachzurücken. Er appelliert an das bisherige gute Miteinander und hofft weiterhin auf eine sehr gute Zusammenarbeit im neuen Gremium.

Im Anschluss überreicht der Vorsitzende eine Ehrenurkunde der Gemeinde, eine Flasche Wein und Ehrennadel sowie Ehrenstehle des Gemeindetags Baden-Württemberg an folgende ausscheidende Gemeinderäte:

Michael Riesmeier, 10-jährige Tätigkeit im Gemeinderat

Peter Pfeiffer, 15-jährige Tätigkeit im Gemeinderat

Ewald Rimmele, 2-jährige Tätigkeit im Gemeinderat

Corry May-Fischer, 10-jährige Tätigkeit im Gemeinderat, war für die Sitzung entschuldigt und erhält die Ehrung im Nachgang.

Bürgermeister

Gemeinderat

Schriftführer